



♪なつはどうしてたのしいか みんなですきなものいってみよう・・・

湊こども園の夏の定番曲『しりとりのうた』の一節です。毎日、元気にこの歌をうたいながら  
みんなで暑い暑い夏を満喫したいと思います。



## おいしかったよ

ゴールデンウィーク明けに苗を植えたジャンボなすが立派に実りました。子どもたちは水やりを通して見たこともないくらい大きくなっていく葉とその葉にトゲがあることに驚き、どんどん生長していく実を見るたびに歓声を上げていました。



はやくおおきくなあれ♪



そしてようやく先日、収穫の日を迎えました。子どもたちはずっしりと重くて大きいなすに大喜び！！



とげとげがある



おっきいね！

収穫した後はお部屋で調理した“ピザ風なす”を味わいました。



今、同じ時期に植えた枝豆が小さな実をつけ始めています。枝豆の収穫も楽しみにしながら、世話と観察を続けたいと思います。



栽培活動をすることによって、食材への興味や食べることへの意欲が高まり、クラスみんなで育てたものを一緒に食べる喜びを感じてもらいたいです。

## バルーン おもしろいよ！！



波 洗濯 山 帽子 花 メリーゴーランド シーソー・・・

これらは全て子どもたちが挑戦している技の名前です。

5月に初めてやってみた時からとても乗り気で、難しいだろうと予想していた技もあっさりとクリアしています。

これから少しずつ練習を重ねながら技の精度を高めて😊 10月の運動会で披露したいと思っています。どうぞご期待くださいね。